



EXIGEN MEJORAS DE INFRAESTRUCTURA, ENTRE OTRAS DEMANDAS.

Estudiantes de la UV decidieron iniciar un paro general

EDUCACIÓN. *Se suma al de la UPLA, que ya lleva un mes y medio paralizada.*

Los estudiantes de la Universidad de Valparaíso (UV) votaron mayoritariamente a favor de un paro general, agravando el conflicto que mantenía al 50% de las carreras paralizadas. El resultado de la votación del miércoles en el pleno de los Centros de Estudiantes fue de 29 carreras a favor, 14 carreras en contra y una abstención.

Luego de confirmarse los resultados, la Federación de Estudiantes de la Universidad de Valparaíso informó en sus redes sociales que "tras el pleno federalizado realizado la noche del miércoles 28 de mayo y en base al artículo transitorio aprobado por el estamento estudiantil, se ha ratificado el estado de paralización federada en todas las carreras de nuestra universidad".

El paro se revalidará mediante votaciones semanales los días miércoles. El Centro de Estudiantes de la carrera de Odontología también informó que "las clínicas y las tesis funcionarán con normalidad por ser instancias no aseguradas como recuperables. Todos los cursos y/o módulos teórico-prácticos se encuentran adheridos a la paralización".

Asimismo advirtieron que "aquellas carreras que no respeten el paro serán sometidas al Tribunal de Honor de la FEUV".

Por otra parte, indicaron que "respecto al oficio 117 de Vicerrectoría, se ha autorizado la posibilidad extraordinaria de

que cada facultad pueda abordar, junto a sus centros de estudiantes que aún no han retomado actividades, aspectos particulares relacionados con la necesaria reanudación de las actividades, en concordancia con el calendario académico vigente".

La Universidad de Valparaíso no se refirió al tema, y sólo reiteró que mantiene un permanente diálogo con el estamento estudiantil.

SE SUMA AL DE LA UPLA

La paralización se suma a la de la Universidad de Playa Ancha, que lleva un mes y medio. Ayer Enfermería revalidó el paro, así que las demás carreras siguen en paro general también y lo revalidarán el martes. La representante de Enfermería, Sofía Véliz, dijo que los estudiantes siguen disconformes con las soluciones propuestas por Rectoría, aunque no detalló los puntos en discordia porque hay un acuerdo de confidencialidad en las negociaciones, las cuales seguirán adelante esta semana y la próxima.

Respecto de la toma en la casa central, dijo que sigue, pero que no tienen mayor conocimiento sobre aquello, ni siquiera saben si son estudiantes o no, ya que quienes se la tomaron no están alineados con la Federación ni con los estudiantes en general, que hasta ahora sólo han votado por paro y no por toma.